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投资故事：为自己在合肥安个家
“这是一个水到渠成的选择，因为未来

想来合肥发展，所以选择了在临泉路买房，

选择了在华润安家。”现年26岁，

目前还在四川工作的王小伟告

诉记者，这不仅是一项长期投

资，更是人生的一种投资。

家在滁州的王小伟，一毕业就进

入芜湖奇瑞公司工作。几年工作下来，

手中有了一笔小财富，他开始考虑如何投

资，规划未来。在他总结的投资心得中，兼

听则明是一条重要法则。

“像买房这事，除了看房价、区位、配套

外，很多因素都得考虑。”小伟表示。今年

4 月份，他买下华润橡树湾一套 114 平方

米的房子。最终让他选择果断出手的原因

是，他觉得合肥房价没有再下行的可能。

而且，他也是听了姐姐的建议。“买房子能

让手中资产升值。合肥是省会城市，房子

不可能贬值，我将来如果来合肥发展，就

准备在这娶妻生子、安家落户，临泉路离

市区很近。而且，华润品牌很有保障。”被

大家称为“钻石王老五”的小伟对这次投

资很满意。

关于高利润与高风险并存的商铺

投资，虽然不同人会有不同的观点和秘

诀。但几个关键因素是不变的，如果这

几个要素能够完美结合，其商铺投资就

会颇有成效。

地段是决定商铺价值的关键。处

于差不多的位置，能看到明显标志的

商铺更有竞争力。其次是交通。在商

铺追求最大辐射范围的原则下，周边

交通是否便利，交通费用的高低，都会

影响商铺的价值。第三是商铺的具体

位置。商铺的楼层、所处商业街的地

段，都会影响商铺的售价和租价。第

四是经营管理模式。这对整个商场或

商业街的经营和发展影响较大，包括

聘请的管理公司、营业时间、服务意识

等，市场的运作方式一定要与消费需

求相吻合。

链接 如何投资商铺？

兼听则明的“钻石王老五”
芜湖奇瑞公司西南销售经理 王小伟
推荐理由：虽不是投资老手，但敢于“跨区域”投资，投资的同时，规划人生。

王小伟表示：“从某种程度上来讲，投资

是在赚‘预期差’的钱，我们要弄清楚支持市

场价格的预期是什么，在这种预期中是否又

有市场所忽略的因素，并追踪这些因素寻找

‘预期差’，先人一步就能赚到钱。目前在合

肥北边买房子，是有利可图的。未来的临泉

路板块，有着巨大升值空间。无论是住宅，

还是商铺，现期投资都不会亏。”

投资展望：继续寻找“预期差”

小伟的投资，已

经 跳 出 地 域 的 限

制。做出这样的投资，一方面是考虑到自

己的未来打算，另一方面则是因为看重合

肥的发展潜力。而在合肥这块投资热土

上，小伟又选择了“不会亏”的临泉路进行

投资。用他的话说：“这是兼听则明，尊重

市场的结果。”

记者点评

“大个子”，是朋友们给刘江伟取的

“外号”，一见到他，他那姚明般的高度

确实让人叹为观止。用他的话说，一般

的门，以他那超过1米9的个头，加上鞋

底和头发，正好“紧贴而过”。

在“大个子”的QQ空间里，记录着

李嘉诚在深圳的这样一段演讲词：“打

工是最愚蠢的投资。很多人会认为打

工是在赚钱，并不是投资，强烈反对这

种观念。其实打工才是最大最愚蠢的

投资。人生最宝贵的是什么？除了我

们的青春还有什么更宝贵？”

也许就是信奉这样的理念，“大个

子”今年走出了铿锵的一步，投了生平最

大的一笔资金，利用自己的专业优势，和

朋友一起创办了一家文化传播公司。“刘

总”是他的新身份，虽然公司开张没多

久，但生意还不错。更重要的是，他似乎

找到了自己所要奋斗的天空。

“做有挑战性的事情，享受在困境

中挣扎的快感！”这就是他对自己目前

近况的深刻体会。

投资故事：迈出铿锵有力的第一步

喜爱挑战的“大个子”
合肥忆蝶文化传播公司总经理 刘江伟
推荐理由：刚踏出人生重要一步，雄心壮志的青年创业家，投资潜意识已经形成。

对于“大个子”来说，近期他的主要

投资规划就是如何进一步扩大公司的

投资规模，拓展公司的业务范围，让公

司起步的过程走得更稳健。等将来公

司步入良性发展轨道后，有了精力和资

金，商铺将是他重点考虑的投资方向。

投资展望：做好自己观望其他

这是一个典

型 的 创 业 型 公

司，起步阶段往往资金投资密度大，创

业初期也常常还处于验证投资项目是

否正确的阶段。但就目前而言，只要掌

握资源，文化传播产业蛋糕非常巨大，

而且前景无限。喜欢挑战的“大个子”，

也一定会在适当时候涉足新的投资领

域，正如其所表达的，商铺是现今就值

得观望的。

记者点评
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